

Rechtliche Überprüfung irrelevante Fakten bzw. Gegebenheiten

Im Rahmen des Klageverfahrens gilt es rechtlich relevante Sachverhalte auf Stichhaltigkeit zu überprüfen und zu bewerten. Gegebenheiten, die für die rechtliche Bewertungen keine Relevanz aufzeigen sind zu verwerfen. Soweit der Sachverhalt.

In einem speziellen Fall wurde jedoch der sogenannte Fehler gemacht, dass vonseiten des VG einen Bescheid inhaltlich auf Rechtmäßigkeit überprüft wurde, obwohl dies nicht erforderlich war. Schließlich galt es hierbei nur zu prüfen und zu klären, ob der Kläger der richtige Adressat für einen eingeleiteten Verwaltungsakt sei. Zwar hatte der Kläger aufgrund eines Irrtums im Rahmen des Verwaltungsverfahrens gehandelt. Aufgrund der Tatsache, dass er nicht der korrekte Adressat war, konnte der eingeleitete Verwaltungsakt keinen Bestand haben. Somit war das Verfahren und auch der Bescheid aus formalen Gründen nichtig.